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新会長あいさつ 瀬尾 勇          退任のあいさつ 山内 修 

   このたび、山内前会長の後            ６月２８日付けを持ちまして、 

  を受け、会長に就任いたしま           会長職を退任いたしました。２２ 

  した。市の高齢化率が徐々に           年間にわたり、無事務めることが 

  上昇しており、高齢者の社会参          できました。これもひとえに、会員 

  加を推進するセンターの役割はますます大きく  のみなさま、関係各位からのご支援ご協力の賜と 

  なっています。今後は「令和４年度事業計画」  厚くお礼申し上げます。今後のセンターのますま 

  を基に新しい事業の開拓、会員の増加に取組ん  すますの発展とみなさま方のご健勝を祈念いたし 

  でまいります。大変厳しい環境ではありますが  まして、退任のあいさつとさせていただきます。 

  みなさんのご協力をお願い申し上げて、あいさ  永い間、本当にありがとうございました。 

  つとさせていただきます。 

  

 

令和４年度定時総会を開催しました�������������        新役員決定 

  令和４年６月２８日、清洲総合福祉センターにて、  会  長 瀬尾 勇 

令和４年度定時総会を開催しました。今回も新型コ    副 会 長 近藤憲次 向山拓志 

ロナ感染拡大防止のため、規模を縮小して行いまし   理  事 石原 愼 梅村伴次 浦野一男 

た。可決された議案は次の通りです。               大勢比佐江 小川幸吉 小川幸雄 

                                   郡司一誠  坂倉由一 下山晴雄 

＜議 案＞                          谷川清博 藤川 誠 三輪正彦 

 議案第１号 令和３年度事業報告について            横井満之 古川伊都子 

  議案第２号 令和３年度一般会計収支決算について  常務理事  島津行康 

  議案第３号 役員の選任について                    監  事  玉腰征男 加藤久喜 

 

                  

部会・委員会構成    

総務部会   向山拓志部会長、石原愼副部会長、浦野一男、郡司一誠、近藤憲次、藤川誠 

 

広報部会  大勢比佐江部会長、坂倉由一副部会長、石原愼、鈴木富志男、戸川利克、能登咲代子 

 

就業部会  近藤憲次部会長、小川幸雄副部会長、小川幸吉、下山晴雄、谷川清博、向山拓志 

 

研修部会  郡司一誠部会長、梅村伴次副部会長、三輪正彦、高木正勝、水谷征一、山本薫 

 

安全委員会  横井満之部会長、下山晴雄副部会長、浦野一男、坂倉由一、谷川清博、藤川誠 

                                         （敬称略） 

シルバー清須 
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理事会・部会・委員会報告  

 

総務部会 ポイカスタンプ ４５POINT 到達第１号 

  当部会で考案した「ポイントカード」で、初めて４５ポイントに到達した 

方が出ました。春日地区の高井会員です。この２年間は、コロナ禍で行事が 

次々と中止になりましたが、広報への投稿でポイントを集められました。 

みなさんも行事に参加したり広報に投稿してポイントを貯めてください。 

  

会員親睦研修旅行は、市内の新型コロナ感染状況及び類似団体等の動向を踏まえ、来年度以降に延 

期することになりました。清掃ボランティア活動は検討中です。 

                                                                                  

会員研修部会  令和 ５年度 に実施する研修会を協議しました！ 

   ８月４日、令和５年度に実施する研修会について協議   ①食生活と健康についての研修会 

しました。事務局から８種類の研修会の提案があり協議   ②交通安全講習会 

した結果、右の三種類の研修会を行うことで一致しまし   ③応急手当講習会 

た。                                             

                        

安全委員会  安全パトロールを実施しました！ 

  ７月８日、安全委員会５名と事務局２名で就業先の安全パトロ 

 ールを行いました。今回は除草現場２カ所です。現場では委員が 

会員のみなさんに安全を呼びかけながら、「安全チェックシート」 

を活用してチェックを行いました。どちらの現場も安全には十分 

配慮されていて意識の高さがうかがえました。今後も引続き安全 

就業をお願いします。                                     

                              

愛知県シルバー人材センター連合会 合同安全パトロール実施！！ 

  ８月２４日、愛知県シルバー人材センター連合会の安全・適 

 正就業パトロール指導員と合同で安全パトロールを実施しまし 

た。これは２年に１回行われるもので、請負と派遣現場の安全 

と適正就業をチェックされます。パトロール及びヒアリングの 

結果「概ね良好」との評価をいただきました。 

シルバー清須 
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研修会を開催しました❢          

熱中症予防と応急処置に関する研修会 ���������  

  ７月１２日、熱中症予防と応急処置に関する研修会を 

開催しました。講師は清須市役所健康推進課の仲村様 

にお願いし、熱中症の予防と応急処置について分かり 

やすく教えて頂きました。当日は２３名の会員が参加し、 

非常に「参考になった」との感想が聞かれました。 

研修会で使用した資料は事務局で配布しますのでご希 

望の方はご連絡ください。 

 

刈払機取扱研修会  

  ７月２２日、刈払機取扱研修会を開催しました。研修はメンテナンス方法など座学が中心のカリ 

キュラムでしたが、実際に安全保護具を着用してその「重さ」「暑さ」を体感してもらい、刈払機 

を使用して部品交換などを学びました。 

 

 

 

                                       

 

 

 

   講師：株式会社カトウ 加藤様 

 

 おなか元気教室を開催しました❢ 講師：株式会社ヤクルト東海  管理栄養士 石田ゆき奈様 

  ８月２５日、おなか元気教室を開催しました。腸内環境を整えることによる免疫力の向上や季節ご 

 との必要な情報を紹介していただきました。また、ヤクルトの試飲や測定器を使って骨密度を測定し 

 たりと盛りだくさんの内容で楽しい研修でした。この教室で学んだ「腸内環境を整える」ことで免疫 

力を上げて健やかな生活を送りましょう！  
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プラスチック資源循環促進法施行 広報部会石原愼の「ご存知ですか？」第４弾 

 ねらい①プラごみの削減 ⇒ 海洋汚染の対策 

                     ねらい②石油使用量の削減 ⇒ 地球温暖化対策  

 どんな方法で？？？ 

   ���年間５トン以上のプラスチック使用製品、部品を提供の事業者に削減を義務付け。 

  ���１２品目を特定プラスチック使用製品と定め、提供する事業者に削減策を求める。 

      

     特定１２品目  スプーン、フォーク、ナイフ、マドラー、ストロー、ヘアブラシ、くし 

            カミソリ、シャワー用キャップ、歯ブラシ、ハンガー、衣類用カバー 

   これらを有料化、軽量化、代替素材への変更、顧客との意思確認などから事業者が対策を選ぶ 

巷の企業は・・・ 

 ＪＲ名古屋高島屋 ポリ８００万枚を２割以上削減、総菜売場でのスプーン、保冷剤などを減らす。 

 名鉄ホテル 使い捨て備品をバイオマス原料に、歯ブラシは持ち手部に米粉を混ぜてプラ量半減。 

 セントレアホテル 客室の無料水ボトルを廃止し、各階にウォーターサーバーを設置する。 

 量り売り 空き容器を自分で持って行く（欧州では、当たり前だそうです・・・） 

        調味料、ドライフルーツ、穀類、洗剤など１００種類以上を実施しているスーパーも 

 年配の我々は・・・ 

     １．お店のプラスチック削減を受け入れよう！    ２．買い物袋をいつも携帯しよう！ 

     ３．昔の生活を若い人に伝え、プラスチック品をなくそう、減らしましょう！ 

     ４．ごみ拾いをしましょう！                    ・・・率先して「脱プラ」に取組みましょう！ 

                                           

シルバー入会 ２６年生！！  ミニインタビュー ������� ������� 

 Ｑ１ ２６年前の平成８年当時のシルバーはどのような感じでしたか？            

   当時は会員も仕事も少なかったのですが、すごく活気がありま 

した。私は知識経験をもとに入会し、活動テーマは多種でしたが、 

依頼のあった草取、草刈、剪定作業が主流でした。共働共助の精 

神で取組み、作業の進め方などが学べて楽しかったです。 

 Ｑ２ シルバーでの思い出を教えてください！ 

     当時の剪定作業は、樹木の高さ制限が無く、かなり高い樹木の伐採   柴田会員と奥様（元会員） 

   も引受けていました。その際は、山仕事出身の会員が居て、その人を中心に下見や打合せを綿密に 

行い４人で協力し二日間で完成させました。発注者の笑顔が忘れられない思い出です。 

Ｑ3 健康の秘訣を教えてください。 

    健康の秘訣はこれと言ってありませんが、私が９１歳で元気でいられるのは、やはりシルバーを 

通じて、皆さんと楽しく働けたことが身体にも精神的にも良かったのだと実感しています。 

     

柴田昌志会員（新川地区）平成８年に新川町シルバーに会員番号「２８番」で登録。剪定班長、理事 

として活躍。「模範会員」として県知事表彰を受賞。令和４年６月まで除草作業に従事。９１歳  

シルバー清須 



安全標語多数の応募ありがとうございました！ 

  昨年に続き、たくさんの応募をいただきありがとうございました。年内に安全委員会 

を開催して金賞、銀賞、銅賞各賞の選考をいたします。 

  

 ＜特典＞ ������金賞������・・・３千円相当の景品、「シルバー清須」の欄外に一定期間掲載など。 

      ������銀賞������・・・２千円相当の景品 

      ������銅賞������・・・１千円相当の景品 

脳����トレにチャレンジ❢ 

 二つの単語が完成するように中央の□にひらがなを入れてください。（目標３分） 

                         仲間 はずれクイズ（前回の解答） 

                            仲間外れは「南北」でした！ 

      

 

 

 

                        愛知県知事から表彰されました❢ 

   

                  ���清須市内在住              
���原則として６０歳以上 

           ���健康で働く意欲がある方 

  毎月第３金曜日  開催  

場 所 ： 清洲総合福祉センター       

２階シルバー会議室  

      時 間 ： 午後１時３０分～ 

    ※ 必ず事前に事務局までご連絡ください。       

                      

編  集 後 記   

 

一世一代  南北  一長一短  

一進一退 一字一句 一朝一夕  
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④  ③  ②  ①  

⑧  ⑤  ⑦  ⑥  

入会説明会 

私事ですが、シルバー人材センターの会員になって１年が経ち
ました。会員の方々の仕事ぶりがとてもエネルギッシュで見習う
ことばかりでございます。 
この度、広報部会に参加させていただくことになり、多くの人

に次号を待ち遠しく楽しく読んでもらえる広報を目指して微力
ながら頑張ります。 
最近でも、昔の話でも身近に起きた楽しかった事、感動した事、

時には辛かった事など経験豊かな皆様方と共有できる情報があ
れば広報部会までお寄せいただけると嬉しく思います。どうかよ
ろしくお願いいたします。 
                 広報部会委員  能登 咲代子 

長年の環境保全 

活動が功績と認

められ、表彰さ

れました。 

おめでとうござ

います！ 

「今後もシルバーの活動を通して 

環境保全に努めていきます」 

         岡田みき子会員 

■■お問い合わせ■■ 

公益社団法人 

清須市シルバー人材センター 

 

〒452-0931 

清須市一場古城 604 番地 15 

清須市清洲総合福祉センター2 階 

TEL ０５２－４００－３１２３ 

FAX ０５２－４０９－７３２８ 

一緒に働きませんか❔ 

  

  

  

  


	１ページ表紙
	表紙

	２ページ
	３ページ
	４ページ
	５ページ
	６ページ（最後）

